

Noticias de:



COLORADO

Department of Transportation

www.codot.gov
[@coloradodot](https://www.facebook.com/coloradodot)

Sam Cole, Director de comunicaciones de CDOT
303.757.9484 (Directo) | 303.859.1304 (Celular)
sam.cole@state.co.us

2 de agosto de 2023

El Departamento de Transporte de Colorado refuerza la vigilancia de DUI mientras el Sturgis Rally atraviesa el estado

Desde 2019, han ocurrido 4,644 choques nocturnos por manejar bajo los efectos de alcohol o drogas

Colorado. Mientras miles de motociclistas se preparan para atravesar las fronteras estatales, el Departamento de Transporte de Colorado (CDOT), la Patrulla Estatal de Colorado (CSP) y los organismos de seguridad locales cooperarán para que no haya conductores afectados por el consumo de alcohol o drogas en las carreteras de Colorado. Durante el periodo de refuerzo de vigilancia de conductores afectados por alcohol o drogas (DUI) en el Sturgis Rally, del 3 al 15 de agosto, habrá más patrullas de seguridad con el objetivo de mantener la seguridad de todos los motoristas.

El rally anual reúne a motociclistas de todo el país a través de Colorado hasta Sturgis, Dakota del Sur, para el festival anual. Recomendamos que todos los motociclistas manejen sobrios, independientemente del momento y del lugar donde viajen. El año pasado, hubo 308 arrestos por DUI durante el mismo periodo de refuerzo de vigilancia.

“Si planea beber alcohol, también debe planear volver con un conductor sobrio”, afirmó el Coronel Matthew C. Packard, jefe de la CSP. “Queremos que las personas en Colorado disfruten de las actividades de verano, pero que recuerden que nunca hay que manejar bajo los efectos del alcohol o las drogas. Los participantes del rally tienen un largo viaje por delante, y todo el mundo debe prestar atención a su entorno en la carretera continuamente”.

Aunque los motociclistas del Sturgis Rally viajarán de día y de noche hacia Dakota del Sur, la mayoría de los choques por manejar bajo los efectos de alcohol o drogas ocurren de noche. Según un informe de la CSP de 2023, entre enero de 2019 y abril de 2023, la mayor parte de los choques por manejar bajo los efectos de alcohol o drogas (tanto los fatales como los que resultaron en lesiones y daños a la propiedad) se produjeron en horas de la tarde-noche (6 p.m. a 9:59 p.m.) y de la noche-madrugada (10 p.m. a 1:59 a.m.). Hubo 4,644 choques de noche por conducir bajo el efecto de alcohol o drogas durante ese período.



“Durante el rally, hay más tránsito en las carreteras, así que es sumamente importante manejar sobrio o planear cómo volver a casa de forma segura”, comenta Darrell Lingk, director de la Oficina de Seguridad en el Transporte de CDOT. “Todos los motoristas y motociclistas deben estar al tanto de las consecuencias y los riesgos de manejar su automóvil o motocicleta bajo los efectos”.

¿Piensa manejar de noche? Recuerde estos consejos:

- Planifique cómo volver a casa con un conductor sobrio antes de salir.
- Si organiza una reunión en casa, asegúrese de organizar viajes compartidos para sus invitados.
- Manejar después de consumir aunque sea un poco de alcohol, es manejar en estado de ebriedad. Incluso un solo trago altera la capacidad para conducir.

El anterior periodo de refuerzo Summer Strikeout concluyó con 171 arrestos por DUI distribuidos en 69 organismos de seguridad participantes. Las agencias que hicieron el mayor número de arrestos fueron el Departamento de Policía de Colorado Springs (28), la Oficina del Alguacil del condado de Larimer (12) y el Departamento de Policía de Longmont (23). Además, la CSP reportó 33 arrestos.

Para obtener información sobre las estadísticas anuales de choques y muertes en Colorado relacionados con la conducción bajo los efectos de drogas y alcohol, visite codot.gov/safety/traffic-safety/data-analysis/fatal-crash-data. Para conocer los planes de los organismos de seguridad locales, visite codot.gov/safety/traffic-safety-reporting-portal.

Los choques no son accidentes

Nota para los reporteros: un choque no es un accidente, ya que un choque se puede prevenir. Agradecemos su colaboración en usar la palabra “choque” en vez de “accidente” en su reportaje.

Sobre The Heat Is On

La Oficina de Seguridad en las Autopistas del Departamento de Transporte de Colorado suministra fondos a las agencias del orden para la vigilancia del cumplimiento de la ley de no manejar bajo el efecto de alcohol o drogas y para campañas educativas y de concienciación. La campaña de DUI The Heat is On está en efecto en el año a través de 16 periodos específicos de mayor vigilancia enfocados en festivos nacionales y eventos públicos grandes. Los periodos de mayor vigilancia pueden incluir puntos de control de sobriedad, concentración de patrullas en ciertas áreas y un mayor número de policías y patrulleros de turno dedicados a la vigilancia de conductores bajo los efectos del alcohol o las drogas. Para encontrar más detalles sobre la

campaña, incluidos los planes de vigilancia de conductores bajo los efectos de drogas y alcohol, la cantidad total de arrestos y consejos de seguridad, visite la página web HeatIsOnColorado.com. Puede encontrar más información sobre las leyes que se aplican a DUI en Colorado en la página web NoDUIColorado.org. Obtenga más información sobre la dedicación de CDOT para mantener seguras las carreteras de Colorado, incluidas sus metas de vigilancia de conductores bajo los efectos de drogas y alcohol, estadísticas sobre arrestos e información sobre la seguridad en la página web codot.gov/safety.

Sobre CDOT

La misión del Departamento de Transporte de Colorado es brindar el mejor sistema multimodal de transporte que transporte y lleva de manera efectiva y segura a personas, productos e información. El departamento administra más de 23,000 millas de carriles de autopistas, más de 3,400 puentes y 35 pasos de montaña. Nuestro equipo de empleados trabaja incansablemente para reducir la tasa y severidad de choques y mejorar la seguridad de todos los modos de transporte. CDOT aprovecha su asociación con una variedad de organizaciones privadas y públicas. También maneja el servicio de autobús expreso interregional Bustang. Encuentre más detalles en codot.gov.

#